
JOEL 3:14 "Multidões, multidões no vale da decisão; porque o dia do Senhor está perto, no vale da 
decisão".
QUANTOS DE NÓS DIARIAMENTE, PRECISAMOS TOMAR DECISÕES ?
MUITAS DELAS IMPORTANTES  E  DIFÍCEIS, MUITAS VEZES DECISÕES QUE PODEM 
MUDAR NOSSA VIDA
É TEMPO DE DECISÃO! E NÓS COMO IGREJA, PRECISAMOS DECIDIR  BUSCAR MAIS 
CONHECIMENTO. POR ISSO É NECESSÁRIO ENTENDER, QUE NUNCA É SUFICIENTE 
BUSCAR MAIS DE DEUS .
OSEIAS 6:3b "Então conheçamos, e prossigamos em conhecer ao Senhor;..."
JAMAIS DEVEMOS NOS CANSAR DISSO,  A PALAVRA DE DEUS SE RENOVA A CADA 
MANHÃ E  DEUS TEM SEMPRE  ALGO NOVO  QUE SE RENOVA TODOS OS DIAS EM 
NÓS. HOJE O SENHOR ESTÁ TRATANDO CONOSCO ATRAVÉS DESSA PALAVRA, NÓS 
PRECISAMOS BUSCAR O MAIS, O MAIS NO CONHECIMENTO,O MAIS NAS 
REVELAÇÕES  E ISSO SÓ É ALCANÇADO QUANDO ESTUDAMOS A PALAVRA , NOS 
ESMERANDO COM DILIGENCIA , INVESTINDO TEMPO COM O SENHOR . A 
REALIDADE É QUE, NÃO HÁ MAIS TEMPO PRA PERDER TEMPO. QUANTO MAIS 
FAZEMOS ISSO, MAIS A PALAVRA DE DEUS FICA  ENXERTADA  EM NÓS. É TEMPO DE 
AVANÇAR , EXISTE  NÍVEIS MAIS ALTOS, EXISTE  NÍVEIS MAIS PROFUNDOS, 
PRECISAMOS DE FATO MERGULHAR NESSA FONTE!
PRECISAMOS NOS EDIFICAR MAIS ,PARA QUE AS NOSSAS  RAÍZES SEJAM 
FIRMADAS , Jer. 17:7-8 JESUS DISSE EM ( JO.15:5)
VOCÊS ENTENDE? PRECISAMOS ESTAR LIGADOS EM CRISTO, JESUS É O VERBO QUE 
SE FEZ CARNE, E O VERBO É A PALAVRA,JESUS É A PALAVRA,E ESTA PALAVRA ESTÁ 
EM NÓS ATRAVÉS DO ESPIRITO.
QUANDO DECIDIMOS  VIVER O EVANGELHO,  ATRAVÉS DA PRATICA DA PALAVRA 
,NÓS SÓ VAMOS AVANÇAR
PRECISAMOS VIVER  O QUE O ESPIRITO TEM PRA NÓS ,NÓS TEMOS QUE ANDAR 
GUIADOS PELO ESPIRITO ,ESTARMOS  VIVENCIEIS AO ESPIRITO DIA APOS DIA  ,E 
COMO É QUE ISSO ACONTECE?  QUANDO ORAMOS EM LÍNGUAS DIA APOS DIA,HORA
APOS HORA ,MIN. APOS MIN. , ,
NÓS NOS FORTALECEMOS NO ESPIRITO QUANDO ANDAMOS NA PALAVRA, E 
QUANDO ORAMOS EM LÍNGUAS,  EM TODO O TEMPO
A EDIFICAÇÃO DA PALAVRA VEM ATRAVÉS DE UMA  INTIMIDADE MAIOR COM O 
SENHOR ,  AGENTE SABE QUE A FÉ VEM PELO OUVIR, PERMANECE PELO MEDITAR E 
CRESCE PELO PRATICAR
SEJA SENSÍVEL AO ESPIRITO ,A SUA VIDA VAI MUDAR PORQUE NÓS  ESTAMOS 
AVANÇANDO ,                NÓS NÃO SOMOS DAQUELES QUE  RETROCEDEM OU QUE 
VIVEM PELO NATURAL ,NÓS VIVEMOS PELO ESPIRITUAL ,E  O ESPIRITUAL DO 
SENHOR VEM TRATAR CONOSCO NESTA NOITE ,A RESPEITO DE DECISÃO ,
ENTÃO DECIDA QUERIDO, BUSCAR MAIS CONHECIMENTO DA  PALAVRA, ASSIM 
COMO A PRÓPRIA PALAVRA DO SENHOR  (DIZ NO VERSÍCULO DE PV 2: 4-5)    
O  TEMOR DO SENHOR , VEM ATRAVÉS  DO  CONHECIMENTO D A PALAVRA , PORQUE 
QUANDO NÓS FORMOS FAZER ALGO DE ERRADO O ESPIRITO VAI TESTIFICAR,EI!!! 
ISSO É ERRADO, EIII! ISSO NÃO CONVÉM !, EI ! ISSO NÃO ESTA DE ACORDO COM A 
PALAVRA ,  NÃO VOU FAZER, ,NÃO É O QUE O SENHOR QUER PRA MIM !),
 AMADOS QUANDO NÓS ENTENDEMOS ESSAS VERDADES ,O ESPIRITO VAI TOCAR O 
SEU CORAÇÃO  E VOCÊS MESMO VAI TOMAR SUAS DECISÕES COM SABEDORIA E 
COM CONHECIMENTO
ENTÃO AMADOS DECIDAM MUDAR, DECIDAM SE ENCHER DA PALAVRA ,DECIDA 
ESTUDAR  MAIS.
O  QUE O SENHOR QUER TRATAR CONOSCO NESSA NOITE , É QUE VOCÊS VENHA A 
DECIDIR  CRESCER  / AVANÇAR / VIVER A PALAVRA  / VIVER O EVANGELHO DE 



CRISTO  / VIVER O EVANGELHO VERDADEIRO ,
UM EVANGELHO QUE NÃO JULGA, QUE NÃO CRITICA,,QUE NÃO FALA MAL ,MAIS 
SIM QUE QUANDO ALGUÉM ESTA FALANDO MAL VOCÊS FICA CALADO ,VOU SAIR 
DE PERTO OU CORRE DO MAL , O DEUS QUE SERVIMOS NÃO FALA MAL DE NINGUÉM
,O DEUS QUE EU SIRVO NÃO JULGA NINGUÉM ,
 É IMPRESSIONANTE QUANDO NÓS DECIDIMOS VIVER A VERDADE  DO SENHOR ,É 
IMPRESSIONANTE COMO ELE MUDA A NOSSA VIDA ,COMO ELE MUDA AS NOSSAS 
DECISÕES COMO O ESPIRITO SANTO , MUDA AS NOSSAS ATITUDES .
DECIDA DECIDIR  ESTUDAR MAIS , DECIDA DECIDIR VIVER MAIS A PALAVRA, 
DECIDA DECIDIR FALAR EM LÍNGUAS O TEMPO TODO, DECIDA DECIDIR VIVER O 
BEM,FAZER O BEM ,
O SENHOR QUER MUDANÇA,O SENHOR  QUER DECISÕES ,O SENHOR QUER QUE 
VOCÊS AVANCE, ELE QUER QUE VOCÊS VÁ A NÍVEIS  MAIS PROFUNDOS NO ESPIRITO
,MAIS PRA ISSO VOCÊ TEM QUE PEGAR JUNTO COM O ESPIRITO,PODE TER CERTEZA 
QUE HAVERÁ MUDANÇAS E RÁPIDAS,PORQUE O ESPIRITO ELE AGE COM 
VELOCIDADE
AMEM? PRECISAMOS SER VISTO COMO  O ESPIRITO EM NÓS ,
QUE ELE CRESÇA A CADA DIA E QUE NÓS VENHAMOS A DIMINUIR, DEUS  QUER  QUE
VOCÊS TOMEM DECISÕES E AVANCEM,  AVANCEM, A NÍVEIS MAIS PROFUNDOS.
A NOSSA  POSIÇÃO  E A NOSSA CONDIÇÃO É ESSA , DEUS NOS COLOCOU NO PICO DA
MONTANHA EM CRISTO ,SOMOS TRIUNFANTES E DE LÁ JAMAIS DEVEMOS  SAIR .
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